

Por un futuro mejor

## "Mesa Público-Privada" con apoyo de Alcalde y Fomento Productivo de Pencahue

En la sede de organizaciones comunitarias, con gran éxito se llevó a cabo la primera "Mesa Público-Privada" actividad encabezada por el alcalde, José Miguel Tobar, y organizada por la oficina municipal de Fomento Productivo, la cual tuvo como objetivo principal, generar un trabajo de colaboración productivo con responsabilidad social y ambiental, asimismo, generar un espacio de diálogo y retroalimentación que permita una mejor comunicación y vinculación, entre la empresa privada y la corporación municipal, con la finalidad de buscar juntos las soluciones a los diversos desafíos que presenta en el mundo globalizado.

"La inversión de la empresa privada es muy importante para el desarrollo económico de la comuna, por eso estamos trabajando junto a los empresarios, para que Pencahue siga progresando con responsabilidad y compromiso por el medio ambiente" expresó el alcalde Tobar.

En esta significativa ocasión, estuvieron participando activamente los representantes de las siguientes empresas; viña Invina, minera Fresnillo, forestal Vista

Hermosa, CMPC, Agrícola Mercedario, Olivares de Quepu, agrícola El Canelo y aceitera Las Doscientas, así también, participaron los directores (as) de servicios municipales como; Salud, Dideco, Obras Municipales, Secplac, Seguridad Pública y departamento de Tránsito.

